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Toledo 

La vicesecretaria Territorial del PP de Castilla-La Mancha, Rosa Romero: 
“La improvisación e incertidumbre que genera Page está provocando que las 
empresas se vayan a otras regiones” 
 
Romero ha apuntado que “el mensaje de inestabilidad política 
e institucional que está trasladando Page a toda la sociedad 
tiene efectos muy negativos económicos porque está 
generando mucho riesgo en el tejido empresarial de nuestra 
región”. Ha exigido a Page que dé explicaciones sobre su hoja 
de ruta en materia presupuestaria, ya que ha pasado más de 
un mes desde que se rechazaron los presupuestos y todavía 
no ha dicho qué va a hacer ni cómo va a afrontar la situación 
actual. “Nosotros abogamos por la estabilidad política y 
económica que necesita Castilla-La Mancha y queremos 
trabajar para que los datos de crecimiento económico y de 
creación de empleo se consoliden”.  
 

 

 
      Rosa Romero durante la entrevista en CMM

Sin embargo, “Page prefirió pactar con Podemos unos presupuestos que eran malos para la región, a pesar de que 
luego los diputados de la formación morada votaron finalmente en contra de lo pactado con Page”. Este hecho 
“demuestra la incapacidad de Page para llegar a acuerdos”.   
 
 
 
 

Toledo 

 El vicepresidente de la FEMP-CLM y Alcalde de Membrilla Manuel Borja: 
“Page es el mayor moroso de los ayuntamientos de la región” 
 
 

 
            Manuel Borja 
 
 
 

Borja ha afirmado que “Cospedal pagó a los ayuntamientos los 400 millones de euros 
que nos dejó a deber el PSOE, y Page en su primer año ya nos debe más de 100”. Ha 
denunciado que la transparencia de Page en relación con las cuentas públicas “es 
igual a cero”, ya que “no es de recibo que, a día de hoy y casi cinco meses después, la 
ejecución presupuestaria a 31 de diciembre esté todavía sin publicar, por lo que 
mucho me temo que la deuda con los municipios sea todavía mayor”. Ha incidido en 
la inestabilidad actual que atraviesa Castilla-La Mancha fruto de la ausencia de 
presupuestos regionales y el perjuicio que esto supone para las corporaciones locales 
y ha culpado de ello directamente a Page. “La falta de presupuesto regional retrasará 
aún más los pagos a los municipios, poniendo en riesgo los programas sociales, de 
empleo, culturales y educativos que venimos prestando desde los ayuntamientos”. 
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El Grupo Popular participa en la inauguración de FENAVIN como apoyo al 
sector primario 
 
El Grupo Popular de la Diputación, encabezados por su portavoz  Adrián Fernández han participado en la inauguración 
de Fenavin, como un claro apoyo y respaldo al sector primario y al sector vitivinícola. Adrián Fernández ha indicado 
que en Ciudad Real predomina el sector primario y entiende que hay que apoyar este tipo de eventos que pone en 
valor el vino, la agricultura y es una apuesta clara y decidida por este sector. “Desde el Grupo Popular se apoyará 
todas las acciones que pretenden encumbrar sectores que tienen una gran importancia en nuestra provincia, como es 
la agricultura”. “Es fundamental apoyar y potenciar nuestros caldos”. Ha lamentado el poco apoyo de la Junta a esta 
feria que se limita a la presencia física del presidente Page para salir en la foto. 

 

 
El Grupo Popular en FENAVIN 


